



5 Jahre Geoportal des Landkreises Havelland

16.04.2024

Als wichtigen Beitrag zur Digitalisierung der Verwaltung startete Landrat Roger Lewandowski vor genau 5 Jahren, am 17.04.2019, das Geoportal des Landkreises Havelland. Als nachgefragtes Auskunftssystem für die Bürgerinnen und Bürger sowie für Fachleute aus Wirtschaft und Verwaltung ist es inzwischen fest etabliert.

Hier können rund um die Uhr an jedem Tag der Woche verlässliche Geodaten digital abgerufen und genutzt werden.

„Interaktive Karten und weitere Informationen zu verschiedensten Themen wie Radwegenetze, Liegenschaftskataster, Schulstandorte, Bauleitplanung (Bebauungspläne, Flächennutzungspläne), Umweltschutz (Schutzgebiete) oder die aktuellen Bodenrichtwerte werden im Geoportal regelmäßig aktualisiert und erweitert. Durch das Hinterlegen verschiedener Ebenen mit Orthofotos oder topografischen Karten ist eine schnelle Orientierung in der Karte sichergestellt“, erklärt **Landrat Roger Lewandowski**.

Während das externe GeoBürgerPortal hinsichtlich der Anwendung und des Datenumfangs überwiegend für die Öffentlichkeit konzipiert wurde, dient das umfangreichere GeoFachPortal den registrierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Landkreisverwaltung und einiger kreisangehörigen Städte und Gemeinden als Planungs- und Entscheidungsgrundlage für viele Prozesse innerhalb der Verwaltung. Im Katastrophenfall soll es z.B. dabei helfen, sich gemeindeübergreifend schnell und einfach die notwendigen Informationen zu beschaffen, um die richtigen Entscheidungen zu treffen.

Das Geoportal des Landkreises Havelland ist über die Internetseite [Startseite - GeoPortal Havelland](#) und über die MeinHVL-App zu erreichen.

[Zurück](#)